



**Nombre de alumno: Saidi Maritza
Roblero calderón**

**Nombre del profesor: Ramiro Roblero
Morales**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Ética y Legislación

Grado: 9 cuatrimestre

Grupo: D

INTRODUCCIÓN

En este trabajo conoceremos acerca de las nuevas reformas que se establecieron con nuestro nuevo presidente Andrés Manuel López Obrador quien fue una persona que lucho muchas veces hasta lograr su objetivo, su principal objetivo era hacer la cuarta transformación que le daría a nuestro país junto al grupo que encabezaron los del representante ante del nuevo poder ejecutivo.

A pesar del todo el tiempo que lucho para llegar hacer el presidente de este país cuando tomo su posición en el año del 2018 comenzó en los primeros meses a dar el cambio ayudando a las personas con las becas para que se pudieran capacitar y luego conseguir un trabajo también les brindo viviendas a las personas de muy bajo recurso como al igual las pensiones de los adultos mayores junto con las personas discapacitadas eso fu las primeras ayudas que comenzó a ofrecerle a nuestro país, aunque el con las reformas que el establecido habría positivos y acciones negativas .

Algunos de estas reformas fueron beneficio para muchas personas pero cabe mencionar que para algunos trabajadores les afectaría con la llegada de estas nuevas reformas que AMLO estableció al país.

AMLO presidente de México (2018-2024) expone sobre las nuevas reformas y habla con los nuevos legisladores para que actúen como verdaderos servidores de la nación.

Nuestro presidente de México lleva a cabo junto con los senadores electos, diputados, diputadas y senadoras en la primera relación para llevar las primeras posibles reformas que se podrían a consideración del congreso en el cual la llevaría a cabo para realizar la cuarta transformación de México.

Para poder realizar este congreso empezó a elegir a los principales particionales del poder ejecutivo que formarían parte de este grupo quien serian encabezados por los siguientes Olga Sánchez cordero, julio scherer Ibarra, Alfonso durazo Montaña, Irma Erendira Sandoval, Carlos Urzúa Macías, esteban Moctezuma barragán ellos fueron los principales representantes de este grupo que se encargarían de llevar a cabo las nuevas reformas de este gobierno.

Las siguiente reforma fue la ley reglamentaria para aplicar en los tres poderes en el cual nos muestra en el artículo 127 de la constitución que señala que ningún funcionario puede ganar más que el presidente dela república fue aprobada por el diputado pablo Gómez Álvarez aunque en la cámara de diputados se detuvo por intereses políticos y económico. En la siguiente reforma que se dio a conocer fue la de modificar o revocar las leyes de la llamada reforma educativo, en coordinación con el secretario de educación pública.

En el artículo 3 de la constitución el derecho a la educación pública y gratuita en todos los niveles serán escolares.

Otras de las reformas fue la de revertir el reciente decreto dela privatización del agua seria solicitar la participación de la secretaria del medio ambiente. Preparar la reforma legal para la creación de la secretaria de segunda pública. Las reformas para terminar con fueros y privilegios lo cual incluye modificar el artículo 108 de la constitución para agregar a que puede ser juzgado el presidente en funciones por delitos de violación a las libertades electorales y por delitos de corrupción.

En este gobierno reformar la ley para considerar delitos graves sin derecho a la libertad bajo fianza la corrupción, el robo de combustible y el fraude electoral en cualquier de sus modalidades.

AMLO cuando inicio a gobernar en el país y dio a conocer en su primer prensa dijo que comenzaría atender los problemas de los trabajadores así mismo les brindaría en la reforma laboral del año 2019 que tendrían libertad para tomar sus decisiones sobre sus contratos colectivos y así poder elegir nosotros mismos de una manera democráticas. También en su segunda ola de beneficios fue las pensiones a los adultos mayores en el cual les brindo el apoyo y les subió un mayor porcentaje en donde los abuelitos tuvieran una mejor condición de vida, brindo apoyo a las madres solteras becas a los estudiantes y ofreció un proyectos de vivienda para las personas de muy bajo recursos pudieran obtenerlas en donde muchas familias se beneficiarían y así poder les dar algo mejor al futuro de sus hijos.

López obrador se dice que es el primer presidente de México en 80 años que privilegia la atención a grupos históricamente olvidados des este país. En primeros seis meses de su gobierno el presidente de izquierda sus principales éxitos fueron las becas, créditos y pensiones.

Una de las estrategias principales que dio este gobierno para su país en su política de bienestar social donde se enfoca en atender a grupos vulnerables como jóvenes, ancianos, madres solteras y personas discapacitadas fueron los principales beneficiarios que tuvo por parte de este gobierno todo esto fue para que estas personas tuvieran un apoyo económico y tengan como poder superarse. Realizo los proyectos de empleos temporales para que se capacitaran ayudándolos con una beca y así las empresas también les brindarían este apoyo con todas estas personas que o contaban con un trabajo pero a pesar de las reformas positivas.

México está pasando lo negativo de estas reformas en los cuales muchos trabajadores son afectados porque para muchos de ellos fue limitar a un año el pago de salarios caídos y también los despidos baratos estos fueron los efectos negativos de estas reformas que implemento esta cuarta transformación porque a como hubo beneficios hubo causas negativas para ciertos de personas del país así lo recalca Arturo alcalde Justiniani en donde muestra la nueva ley federal del trabajo perjudica a la clase trabajadora en México en donde podrían traer consigo las modificaciones y adhesiones a la ley federal del trabajo.

CONCLUSIÓN

Al realizar este trabajo concluí que las nuevas reformas del nuevo presidente de México Andrés Manuel López obrador ha beneficiado a muchas personas olvidadas que tenían los anteriores presidentes que habían gobernado este país, en los cuales no eran escuchados y por lo tanto esta cuarta transformación le dio un giro al país.

Estas reformas vinieron para apoyar a muchas personas en la cuales los hemos venido viendo en los últimos meses con los apoyos que ha brindado como las pensiones, viviendas. Las becas fue una de las reformas que beneficio a muchos estudiantes delos diferentes niveles de educación y como también a los adultos mayores quien fue un gran beneficio, uno de los principales cambios fue las capacitaciones que brindo para que ciertos de personas se pudieran capacitar y al mismo tiempo recibieran una beca todo esto abarca a lo positivo de las reformas pero al igual estas reformas afectaron mucho a ciertos de personas y de trabajadores que fueron afectados Con todo esto del cabio del gobierno AMLO.